

„Herzenswunsch-Krankswagen“

Malteser in der Diözese Osnabrück



Noch einmal Angehörige und Freunde treffen, das Meer sehen oder den Lieblingsverein anfeuern. Ehrenamtliche Malteser erfüllen schwer kranken und sterbenden Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen in der Diözese Osnabrück mit dem „Herzenswunsch-Krankswagen“ letzte Wünsche.

Fahrzeugdaten:

VW Crafter
Modell TIGIS der Fa. Ambulanz Mobile
Motor: 2,5 l Diesel, 120 KW/160 PS
Baujahr: 2011
Länge: 6,60 m
Höhe: 2,80 m

Sonderausstattung:

- | Sauerstoff-Versorgung
- | Hydrosoft-Langstreckentrage
- | LED-Innenbeleuchtung
- | DVD-Spieler
- | Kuscheltiere
- | Spielzeug

Personelle Besetzung:

Malteser: Fahrer und Rettungssanitäter

Bei Bedarf: Malteser-Hospizhelfer/in oder qualifizierte Pflegekraft aus einem stationären Hospiz, Pflegeheim oder Krankenhaus

Einsätze seit Juni 2016:

- | Fußball-Bundesligaspiel in Dortmund.
- | Familienfest mit Kutterfahrt zu den Seehundbänken vor Dangast in der Nordsee.
- | Fahrt von Ankum nach Kempten im Allgäu, wo die Sterbende ihre letzten Lebensmonate verbrachte.
- | Fahrten aus dem stationären Hospiz zur Familie.